

**La diffusion du film sera suivie d'un échange avec Raymond Macherel, membre de la distribution du film, et Remy Kossonogow de l'ADDCAES.**

**«Dans la Bibliothèque Publique d'Information, au Centre Pompidou de Paris, des personnes venant des quatre coins du monde se rencontrent, chaque semaine, dans l'Atelier de Conversation pour parler français. Les réfugiés de guerre côtoient les hommes d'affaire, les étudiants croisent les victimes de persécutions politiques.**

**Malgré leurs différences, ils partagent des objectifs communs : apprendre la langue et trouver des ami(e)s pour pouvoir (sur)vivre à l'étranger. C'est dans ce lieu rempli d'espoir où les frontières sociales et culturelles s'effacent que des individus, dont les routes ne se seraient jamais croisées, se rencontrent d'égal à égal.»**

**«Il n'y a pas d'étrangers. Il n'y a que des gens qu'on ne connaît pas encore.»**

**«Ce passionnant documentaire trace une carte humaine de la planète, un portrait de groupe à la fois universel et particulier.»**

**TÉLÉRAMA**